

Der Missklang

Wenn der Tag nur noch falsch klingt: „Mit Klamauk!
Mit Krawall! Mit Radau!“ Wenn die Leute damit nur
krank sind. Wenn das Leben keinen Wert mehr hat.
Wenn die Welt nur noch aus Lärm besteht. Wenn
nichts mehr wie Freude scheint. Im Haus. Auf der
Welt. Dann siegt der Missklang . Dann, redet der
Blöde ohne Hirn!

Wenn nirgendwo mehr ein Gesetz zählt! Wenn
jeden Tag nur Spektakel herrscht. Wenn kein
Mensch mehr Frieden findet. Wenn jedes
Geräusch nur Wahnsinn zeigt: „Mit Schreien! Mit
Klappern! Mit Rattern!“ Wenn alles, nur noch das
Denken tötet. Im Leben. In der Natur. Dann feiert
der Missklang! Dann singt der Irre ohne Ideen!

Wenn sich die Sonne nicht mehr zeigt! Wenn kein
Wort mehr etwas Licht gibt. Wenn kein Mensch
mehr ein Lächeln hat. Wenn kein Spiel mehr
einen Sieger kennt: „Mit Mut! Mit Kunst! Mit
Spaß!“ Wenn sich keiner mehr an Klasse erinnert.
An Bilder. An die Lieder. Dann redet der Missklang.
Dann denkt der Narr ohne Ziel!

Wenn kein Wort mehr nach Freude klingt! Wenn
keine Sprache mehr wie Musik tönt. Wenn kein
Licht mehr wie ein Lächeln scheint. Wenn jeder Satz
nur noch sagt: "Der Blöde nervt! Der Narr stört!
Der Irre quält!" Dann wohnt der Wahnsinn neben
Dir. Der Missklang der Zeit. Der Dir das Leben
raubt. Dann denke und wehre Dich!

(C)Klaus Lutz

Ps. Am 19.3.22:28 Uhr die
Copyrights gesichert!

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)